

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 7

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Val Stava: Société suisse des chiens de catastrophe et REGA main dans la main

Comme souvent en pareille situation de catastrophe, les membres corporatifs de la Croix-Rouge suisse, en l'occurrence la Société suisse des chiens de catastrophe et la REGA, ont répondu présent à l'appel qui leur fut lancé. A Tesero, ils étaient douze conducteurs accompagnant neuf chiens à participer aux recherches. Leur transport sur place fut assuré par la REGA (Garde aérienne suisse de sauvetage), grâce à l'un de ses hélicoptères. «Certes, nous dit un responsable de la Société, c'est toujours une immense satisfaction pour un conduc-



teur que de pouvoir sauver des vies humaines. Hélas, ce ne fut pas le cas à Tesero. Mais notre intervention permet de lever l'incertitude qui accable les proches d'un disparu. C'est notre manière d'apporter un réconfort aux personnes touchées par le drame.»



(Photo: Michèle Chollet)

Un travail remarquable

Ce printemps, une épidémie de choléra menaçait de s'abattre sur le camp de réfugiés de Wad Sheriffe, au Soudan. L'équipe de la Croix-Rouge suisse s'est alors immédiatement préparée à l'enrayer.

Fin mai, on transportait la première personne atteinte du choléra dans l'hôpital spéciali-

ment équipé à cet effet. Mi-juillet, plus de 1000 patients étaient enregistrés.

Grâce à un recensement organisé à une rapidité exemplaire avec l'appui des «Home visitors», tous les patients atteints de choléra ont pu quitter l'hôpital dans les trois jours.

Toutes nos félicitations à l'équipe de la Croix-Rouge suisse pour ce travail remarquable.

Conjurer cyclones et inondations



Anton Wenger, chef du Service des secours, de retour du Bangladesh.

Après la récolte d'argent (merci encore mille fois à tous les donateurs) pour venir en aide aux populations sinistrées du Bangladesh, place maintenant aux projets de reconstruction.

La Croix-Rouge suisse envisage la construction d'une série d'habitations, suffisamment solides pour résister aux vents violents qui déferlent sur le Delta du Bengale en balayant tout sur leur passage. Le Corps suisse d'aide en cas de catastrophe pour sa part, souhaiterait construire des



(Photo: Serra)

Eté: la période des camps de la Croix-Rouge Jeunesse

La Lenk, Gwatt, Monthey, La Chaux-de-Fonds, les Grisons, Denezy, Ces, l'été n'est pas chômé pour les responsables de la Croix-Rouge Jeunesse. Sept lieux, sept camps, sur les professions de la santé, camp de l'amitié regroupant jeunes moniteurs et jeunes handicapés, camp de la fraternité unissant dans un même élan d'activités, de jeunes réfugiés, des Suisses et des Français. La Croix-Rouge ne se contente pas d'affirmer que la jeunesse ça marche mais elle lui fournit l'occasion de le prouver. Et de la plus belle

manière qui soit; en utilisant le langage de la solidarité.

A La Chaux-de-Fonds, dans le cadre du Camp de l'amitié, jeunes moniteurs et jeunes handicapés découvrent ensemble les mystères de l'espéranto, cette langue parlée par plusieurs millions d'adeptes dans le monde et représentée dans tous les pays de la planète. Quoi de plus enivrant que de savoir que l'on peut communiquer avec un Chinois, un Colombien, un Arabe ou un Africain et se comprendre.

Un succès qui dépasse les prévisions les plus optimistes

A la section genevoise de la Croix-Rouge suisse, la responsable des cours, Anne Barbey,

affiche un sourire large comme ça... Le babysitting, ça marche et même très fort. La section prévoyait un cours, il en faudra trois pour faire face à la demande.

D'emblée il a fallu le dédoubler et un troisième cours aura lieu en octobre. Ces cours s'adressent à des jeunes, garçons et filles, âgés entre 16 et 20 ans de préférence. Mais les plus âgés n'en sont pas exclus pour autant. Une semaine durant, tous les matins, les apprentis babysitters s'initient aux mille et un détails qu'il faut connaître pour rendre rose la vie d'un bébé. A l'autre bout de la chaîne, les parents sont heureux de pouvoir confier leur rejeton à quelqu'un de compétent.